

InternationalMedia

SABTU 23 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: SETKAB.GO.ID

PERINGATAN HARI SANTRI NASIONAL

Presiden Joko Widodo didampingi Wapres Ma'ruf Amin pada Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2021 dan Peluncuran Logo Baru MES, di Istana Negara, Jakarta, Jumat (22/10). Presiden mengharapkan pesantren dan para santri dapat semakin berperan dalam kemajuan ekonomi masyarakat.

Pajak Karbon akan Diberlakukan, Apakah Tarif Listrik Bakal Naik?

Pemerintah dan DPR RI sepakat menetapkan tarif pajak karbon paling rendah Rp 30 per kilogram karbon dioksida ekuivalen.

JAKARTA (IM) - Pemerintah berencana mengenakan tarif pajak karbon pada tahun depan sebesar Rp 30 per kilogram karbon dioksida ekuivalen (CO₂e). Dengan pengenaan pajak tersebut,

apakah tarif listrik bakal naik?

Kepala Peneliti Pusat Makanan, Energi Pengembangan Berkelanjutan Indef Abra Talattov memperkirakan, untuk jangka pendek, tarif listrik be-

lum akan dinaikkan. Ia berharap, pemerintah mempertimbangkan wacana kenaikan listrik imbas dari pengenaan pajak karbon, terutama bagi listrik bersubsidi.

"Naik atau tidaknya tarif listrik akibat kebijakan pajak karbon kembali lagi ke pemerintah. Jadi, harapan kita ya tentu kepada pemerintah tidak terburu-buru juga mempersilahkan PLN untuk menaikkan tarif listrik terutama listrik subsidi," ujarnya dalam diskusi virtual, Jumat (22/10).

Abra menungsa bahwa kemungkinan alasan PLN belum memutuskan untuk menaikkan tarif listrik karena proses penyesuaian dampak dari pengenaan pajak karbon tersebut.

"Tidak langsung pajak karbon ini mentransmisi kepada konsumen, tetapi sasarannya kepada produsen dulu, karena pemerintah ingin menjaga dulu supaya tidak shock. Apalagi ini baru tahap awal pengenaan pajak karbon," ucapnya.

Tetapi ada konsekuensi dari tidak dinaikkannya tarif listrik yaitu tambahan biaya awal, biaya input dari PLN yang pasti akan ditanggung oleh Keuangan Negara alias APBN melalui dana kompensasi.

Perlu diketahui, pemerintah dan Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI sepakat menetapkan tarif pajak karbon paling rendah Rp 30 per kilogram karbon dioksida ekuivalen. Hal ini terungkap

► Bersambung ke hal 11

Pemerintah Diminta Kaji Ulang PCR Jadi Syarat Naik Pesawat

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Republik Indonesia (RI) Puan Maharani meminta pemerintah menjawab kebingungan masyarakat terkait Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 53 Tahun 2021. Inmendagri tersebut salah satunya mengatur pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level tiga, dua, dan satu di Jawa-Bali yang mewajibkan semua penerbangan mewajibkan tes polymerase chain reaction (PCR) 2x24 jam.

"Pemerintah harus mendengarkan keluhan masyarakat yang menilai aturan dengan syarat penerbangan tersebut menodai prinsip keadilan," kata Puan dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Jumat (22/10).

Menurutnya, jika alasan yang digunakan adalah semakin luasnya pembukaan operasional sektor sosial masyarakat, maka harusnya kebijakan mobilitas berlaku untuk semua moda transportasi.

"Tapi di aturan terbaru, syarat perjalanan bagi transportasi darat, laut, dan kereta api masih tetap memperbolehkan tes antigen 1x24 jam," ujarnya.

Cucu Proklamator RI Bung Karno tersebut menegaskan, kebijakan yang tidak merata dan terkesan diskriminatif tersebut harus dijelaskan pemerintah.

"Masyarakat mempertanyakan kenapa dalam kondisi pandemi Covid-19 di Indonesia yang semakin membaik, tes perjalanan justru semakin ketat," jelasnya.

► Bersambung ke hal 11

Karyawati Basarnas Tewas Dibacok di Kemayoran, Polisi Buru Pelakunya

JAKARTA (IM) - Karyawati Badan SAR Nasional (Basarnas) berinisial MN (21) tewas setelah dibacok pelaku begal di Jalan Angkasa, Kemayoran, Jakarta

Pusat pada Jumat (22/10) dini hari pukul 02.47 WIB.

Kepala Sub Bagian Humas Polres Metro Jakarta Pusat AKP Sam Suharto membenarkan ke-

jadiannya dan kasusnya saat ini dalam penyelidikan Polsek Kemayoran dan pelakunya diburu.

► Bersambung ke hal 11

Aktor Alec Baldwin Lepaskan Tembakan di Lokasi Syuting, Tewaskan Sinematografer

SANTA FE (IM) - Aktor Alec Baldwin menembakkan senjata prop di lokasi syuting film di New Mexico, Amerika Serikat (AS) pada Kamis (21/10), me-

nawakan sinematografer Halyna Hutchins dan melalui sutradara Joel Souza. Demikian keterangan pihak berwenang.

Menurut kantor Sheriff Santa

Fe, insiden itu terjadi di lokasi syuting film fitur independen "Rust" di Bonanza Creek Ranch,

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Targetkan Vaksinasi 70 Persen Akhir Tahun, Pemerintah akan Lakukan Door to Door

JAKARTA (IM) - Pemerintah akan melakukan vaksinasi dengan sistem door to door untuk mencapai target 70 persen akhir tahun mendatang. Melalui pemerintah daerah di setiap kabupaten dan kota, para vaksinator akan mendatangi satu persatu rumah warga.

Hal ini diungkapkan melalui akun resmi kominfo (@lawancovid_id yang mempostingnya, Kamis (21/10).

"70% penduduk Indonesia ditargetkan telah menerima vaksin COVID-19 di akhir tahun 2021," demikian tertulis

di akun tersebut.

Demi mencapai itu, pemerintah bakal melakukan langkah strategis vaksinasi mendatangi rumah rumah warga atau door to door. Adapun pola semacam ini akan dilakukan di beberapa provinsi yakni Kaltara, Kalteng, Jambi, Sumsel, Babel, Lampung, Jabar, Jateng, NTB, Sulteng, dan Gorontalo.

"Per 20 Oktober pukul 12.00 WIB, data capaian vaksinasi ke-1 sudah mencapai 109.796.866 orang, vaksinasi ke-2 mencapai 64.622.692, dan

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANT

EVALUASI PENYELENGGARAAN LIGA 1 DAN LIGA 2

Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali (ketiga kiri) didampingi Ketua Umum PSSI Mochamad Iriawan (ketiga kanan) memberikan keterangan pers terkait evaluasi penyelenggaraan Liga 1 dan Liga 2 di Kantor Kemenpora, Jakarta, Jumat (22/10). Dalam rapat evaluasi tersebut PSSI bersama Kemenpora mewacanakan pertandingan Liga 1 akan digelar dengan penonton namun tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Para Kamper
Breathable Wrap
Pembungkus Tembus Udara

• Anti Ngecat dan Penjamuran

ASALTAU!

Pertama Kali Dilakukan, Tim Dokter Cangkokkan Ginjal Babi pada Manusia

TIM dokter di Amerika Serikat (AS) menepelkan untuk sementara ginjal babi pada tubuh manusia, dan menyaksikan bagaimana ginjal itu mulai bekerja.

Tindakan para dokter ini merupakan langkah kecil dalam upaya selama puluhan tahun agar pada suatu hari nanti dapat menggunakan organ hewan untuk transplantasi guna menyelamatkan jiwa.

Pakar bedah di pusat medis Langone Health University di New York bulan lalu menepelkan satu ginjal babi ke sepasang pembuluh darah besar di tubuh seorang perempuan yang mengalami mati-otak yang dibiarkan tetap hidup dengan bantuan ventilator.

Dr. Robert Montgomery, pakar bedah yang memimpin tim yang melakukan operasi eksperimental itu, mengatakan ginjal babi itu bekerja sebagaimana yang mereka harapkan.

"Dan semua hasil tes laboratorium dan semua yang kami lakukan tampak normal, dalam arti apa yang kita harapkan terjadi ketika melakukan transplantasi organ. Jadi ada dua hal. Tidak ada bukti adanya penolakan awal yang kuat. Dan kedua, ginjal berfungsi dengan baik," katanya.

"Nah selama 54 jam kami mempelajari

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.215,00	14.040,00
SGD	10.732,00	10.432,00
AUD	10.724,00	10.524,00
EUR	16.660,00	16.400,00
HKD	1.866,00	1.776,00
GBP	19.768,00	19.413,00

Jumat 22 Oktober 2021 16.15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>